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COMITATO PARTECIPATIVO DEGLI STUDENTI 

Verbale n. 11/2022-24 

Seduta del 11 marzo 2024, ore 17:00 

 

Il giorno 11 del mese di marzo dell’anno 2024 alle ore 17:15 presso la Sala Associazioni situata in Rettorato 

(Piazza del Mercato 15) si è riunito il Comitato Partecipativo degli Studenti dell’Università degli Studi di 

Brescia per discutere e deliberare del seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione del verbale 10/2022-24; 

2. Comunicazioni della Presidente;  

3. Presa visione e discussione del Progetto "Spazio Studenti - Servizio di Consulenza per Studenti 

Universitari"; 

4. Nomina di due studenti/esse che partecipino al Focus Group inerente alla stesura del Capitolato 

della Mensa Mameli; 

5. Varie ed eventuali.  

 

Presenti: 

COGNOME NOME ORGANO P AG A 

Cremaschi Marta SA X   

Bertozzi Elisabetta SA X   

Gavoci Klaudia SA X   

Vollaro Diego Bruno SA X   

Lazzarini Luca CDA  X  

Rebessi Mattia CDA X   

Pelamatti Serena NUV  X  

Sparapani Sara CPDS - DEM  X  

Cervati Letizia CPDS - DIGI X   

Lako Aurora CPDS - DICATAM  X  
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Baisini Wade Giovanni CPDS - DII  X  

S.V.  CPDS - DIMI - - - 

S.V.  CPDS - DMMT - - - 

Delù Giulia CPDS - DSCS X   

S.V.  CPDS - DSMC - - - 
 

Legenda: (P – Presente) – (AG – Assenti giustificati) – (A – Assente) – S.V. (Seggio Vacante) 

 

Ai sensi dell’articolo 6, comma II del Regolamento del Comitato Partecipativo degli Studenti presiede la 

seduta del Comitato la Presidente Klaudia Gavoci e assume la funzione di Segretario Verbalizzante Diego 

Bruno Vollaro. 

La Presidente dichiara aperta e valida la seduta alle ore 17:15. 

 

Oggetto: Approvazione del Verbale 10/2022-24 

N. o.d.g.: 1 – Seduta del 11 marzo 2024 

La Presidente, non essendo pervenute osservazioni sul punto, pone in votazione il Verbale n. 10/2022-24 con 

l’astensione dei membri assenti alla rispettiva seduta.  

Oggetto della votazione: Approvazione del Verbale n. 10/2022-24 

Esito della votazione: 

COGNOME NOME ORGANO F A C As 

Cremaschi Marta SA X    

Bertozzi Elisabetta SA  X   

Gavoci Klaudia SA X    

Vollaro Diego Bruno SA X    

Lazzarini Luca CDA    X 

Rebessi Mattia CDA X    

Pelamatti Serena NUV    X 

Sparapani Sara CPDS – DEM    X 

Cervati Letizia CPDS - DIGI  X   

Lako Aurora CPDS - DICATAM    X 

Baisini Wade Giovanni CPDS - DII    X 

S.V.  CPDS - DIMI - - - - 

S.V.  CPDS - DMMT - - - - 

Delù Giulia CPDS - DSCS  X   

S.V.  CPDS - DSMC - - - - 
 

Legenda: (F – Favorevole) – (A – Astenuto) – (C – Contrario) – (As – Assente) 

Il Comitato  

APPROVA 

il Verbale n. 10/2022-24. 
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Oggetto: Comunicazioni della Presidente 

N. o.d.g.: 2 – Seduta del 11 marzo 2024 

La Presidente dà il benvenuto ai nuovi membri del Comitato nelle persone di Elisabetta Bertozzi, subentrata 

a Diego Donina in qualità di Senatrice Accademica, e Letizia Cervati, subentrata a Mattia Rebessi (a sua volta 

subentrato in Consiglio di amministrazione a Leonardo Tosoni) come rappresentante del dipartimento di 

Giurisprudenza.  

La Presidente comunica che l’Amministrazione ha programmato un incontro per il giorno 3 aprile alle ore 14, 

per discutere congiuntamente del Regolamento Contribuzione che verrà previsot negli organi competenti 

per le sedute di aprile. L’invito è esteso a tutto il Comitato e chi fosse impossibilitato a partecipare è tenuto 

a comunicarlo eventualmente alla Presidente.  
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Oggetto: Presa visione e discussione del Progetto "Spazio Studenti - Servizio di Consulenza per Studenti 

Universitari" 

 

N. o.d.g.: 3 – Seduta del 11 marzo 2024 

La Presidente dà la parola a Diego Bruno Vollaro che, in qualità di rappresentante degli studenti che siede in 

Presidio di Qualità di Ateneo, espone al Comitato il contenuto del Progetto in oggetto a seguito di 

interlocuzione con il prof. Ghilardi (responsabile del Progetto e dell’area tematica).  

Prende la parola Diego Bruno Vollaro che espone il contenuto del Progetto e le motivazioni che lo hanno reso 

possibile/attuabile. Viene riferito come, a seguito di pressioni soprattutto da parte della CRUI, si è riusciti ad 

avere una quota nel FFO che fosse destinata al benessere psicologico. Questo elemento, sommato alla 

volontà del prof. Ghilardi, alla recente delibera di investimento per azioni mirate al miglioramento del 

benessere psicologico degli studenti e al piano strategico d’Ateneo, ha portato all’ideazione di due iniziative. 

È su di esse che è stato chiesto un parere del Comitato al riguardo. Le due misure in oggetto sono le seguenti: 

potenziamento dello sportello d’ascolto (già esistente e attivo)  e istituzione centro d’Ateneo per il benessere 

psicologico (del quale il Regolamento è ancora in corso di stesura).  

La Presidente apre ad interventi precisando che oggi il punto è in discussione per eventuali spunti e 

suggerimenti in merito al Progetto, non per emanazione di un parere. A seguito della seduta di oggi i senatori 

e le senatrici accademici/che avranno mandato per riportare al prof. Ghilardi quanto emerso e, una volta che 

il Progetto sarà ultimato e definitivo (e pronto per essere discusso anche in Senato Accademico) a quel punto 

saremo chiamati a esprimere un parere non vincolante.  

Concordando sugli spunti emersi, il Comitato dà mandato ai/lle senatori/trici per riportare quanto detto al 

prof. Ghilardi.  
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Oggetto: Nomina di due studenti/esse che partecipino al Focus Group inerente alla stesura del Capitolato 

della Mensa Mameli 

N. o.d.g.: 4 – Seduta del 11 marzo 2024 

La Presidente introduce il punto all’Ordine del Giorno facendo un piccolo excursus sull’iter che ha portato 

all’apertura e alla situazione attuale la mensa Mameli, situata in centro storico. La mensa in oggetto è stata 

realizzata grazie alla riqualificazione dello spazio adiacente alla sala lettura “Umberto Eco”; ha visto 

l’inaugurazione e l’apertura al pubblico rispettivamente in aprile e in ottobre 2022. L’attuazione del piano 

tariffario, tutt’ora vigente, era stato aspramente criticato sia dal Comitato precedentemente in carica (che 

aveva espresso parere contrario a quel tariffario e ne aveva proposto uno alternativo) che da tutta la 

componente studentesca allora in carica in Senato Accademico, che aveva votato contraria alla delibera 

specifica (anche alla luce dei numeri stimati di accesso, intorno ai 500/600 utenti per die, e all’abolizione 

delle convenzioni con i locali del centro). La mensa ha visto un periodo di attività di circa un anno e mezzo 

arrivando ad oggi; tuttavia, alla luce dei costi e, soprattutto, degli scarsi numeri giornalieri (in merito 

all’utenza che vi accede) Pellegrini S.p.A. (azienda che era risultata vincitrice del bando per l’assegnazione del 

servizio presso la mensa) ha presentato formale istanza di rinuncia e ultimerà il proprio servizio nel mese di 

aprile. In seguito a tali accadimenti l’Amministrazione ha deciso di istituire un Focus Group che si concentri 

sulla stesura del nuovo capitolato, richiedendo la presenza di due rappresentanti degli studenti al suo interno.  

Stando all’Art. 2, comma 2, enunciante le funzioni del Comitato siamo dunque chiamati a nominare 

formalmente due rappresentanti. La Presidente apre alla presentazione di eventuali candidature e comunica 

che in seguito si procederà a votazione mediante voto segreto.  La Presidente inoltre fa presente che le è 

pervenuta la candidatura di Luca Lazzarini, membro del CdA, oggi non presente. Oltre a questa, pervengono 

anche le candidature di Elisabetta Bertozzi, Diego Bruno Vollaro e della Presidente, Klaudia Gavoci.  

Interviene Elisabetta Bertozzi che propone la sua candidatura, sottolineando come si tratti di tematiche da 

lei conosciute e già trattate (e in merito alle quali ha avuto modo di interloquire e confrontarsi con la prof.ssa 

Apostoli e dott.ssa Bonfardini). Oltre a ciò riporta degli spunti in merito alla questione così riassumibili: la 

situazione a giurisprudenza è per via della revisione oraria in vigore, assurdità che uno studente iscritto a 

UniBs non abbia nessuna differenza rispetto al listino prezzi rispetto a un esterno, è necessario quale sia la 

destinazione dello spazio situato al piano 0 della mensa (a volte viene utilizzato come aula ristoro, ma non lo 

è, il personale della mensa tende a non lasciare mangiare gli studenti).  

Interviene Diego Bruno Vollaro che propone la sua candidatura come valida per il lavoro svolto sulla 

questione nel mandato precedente in CdA. Sottolinea come la nostra sia la mensa con i prezzi più alti d’Italia 

e come sia necessario trovare una soluzione che sia fattibile organizzativamente (in relazione agli 

spostamenti dai dipartimenti alla mensa).  

Interviene infine la Presidente che ringrazia e concorda con gli interventi fatti, dando a sua volta la propria 

disponibilità ad un’eventuale candidatura.  

Viene eseguito la votazione e si procede a spoglio e conteggi dei voti dalla Presidente, coadiuvata da Giulia 

Delù.  

Il Comitato nomina Diego Bruno Vollaro e Luca Lazzarini (che hanno ottenuto rispettivamente 3 e 2 voti, con 

Elisabetta Bertozzi e Klaudia Gavoci che invece hanno ricevuto una preferenza ciascuna) come membri 
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effettivi del Focus Group e dà mandato alla Presidente di procedere quanto prima alla comunicazione dei 

suddetti nominativi all’Amministrazione.  

Interviene, a seguito di votazione per dare degli spunti sul lavoro da portare avanti nel gruppo, Giulia Delù 

che fa presente la problematica del prezzo per gli studenti in fascia massima (prezzi troppo eccessivi per una 

persona come lo studente che mediamente non ha reddito).  

Interviene Elisabetta Bertozzi che propone che le fasce vengano tutte unificate. La Presidente spiega l’iter 

che si era verificato (in Senato Accademico) e che aveva portato alla strutturazione attuale delle fasce. 

Interviene Diego Bruno Vollaro che spiega il suo ruolo ai tempi nella seduta del CdA e coglie l’occasione per 

dare la sua piena disponibilità per raccogliere eventuali proposte/spunti da portare al focus group.   

La Presidente sottolinea che chiederà che il capitolato che verrà steso venga comunque discusso per un 

parere non vincolante anche dal Comitato.   

Interviene Giulia Delù che, sempre in merito ai prezzi in vigore, fa presente che la diminuzione di 1 euro 

(esempio ipotetico di riduzione del costo) non sarà sufficiente.  

Interviene Mattia Rebessi che inoltre fa presente come si tratti (il servizio ristorazione e la garanzia di questo) 

anche di un aspetto della materia di Diritto allo Studio.  

Oggetto: Varie ed eventuali 

N. o.d.g.: 5 – Seduta del 11 marzo 2024 

Il punto è vuoto.  

Non essendo pervenuti ulteriori punti all’Ordine del Giorno di cui discutere, alle ore 17:53 la Presidente 

dichiara chiusa la seduta. Della medesima è redatto il presente verbale che consta di numero 6 pagine. 

 

Il Segretario Verbalizzante                   La Presidente 

    (Diego Bruno Vollaro)                               (Klaudia Gavoci) 

 


